
In einer kurzen Aussprache konnten die Nachfragen aus den Fraktionen durch Herrn 
Doğan und Frau Massow beantwortet werden. 
 
Bezüglich der Nachfrage, ob bekannt sei, weshalb es keine Nachfrage für die 
Ehrenamtskarte aus dem Umweltbereich gibt, konnte die Verwaltung in der Sitzung 
wegen fehlender Informationen keine Antwort geben. Es wird jedoch eine Rücksprache 
mit dem Büro für Natur um Umweltschutz erfolgen und die Antwort in der kommenden 
Sitzung des Ausschusses mitgeteilt. 
 
Aus den Reihen der Fraktionen erfolgte die Bitte, die Ehrenamtskarte auch als Stadt 
weiterhin zu bzw. intensiver zu bewerben. 
Von Seiten der Verwaltung erfolgte die Zusage, entsprechende Möglichkeiten der 
zusätzlichen und verstärkten Bewerbung der Ehrenamtskarte durch IuS über die Stelle 
zur Betreuung der ehrenamtlichen Flüchtlingshelfer und -helferinnen in diese und wenn 
möglich andere Personenkreise zu untersuchen und ggf. zu veranlassen. 
 


